
REUNION DE BUREAU 

3 Janvier 2018 

 

PRESENTS 

Elus présents : Jean-Claude DAURAT - Daniel FORESTIER – Mireille FONLUPT -  Simon RODIER -  François 

DAUPHIN -  Chantal FACY -  Jean-Luc COUPAT -  Suzanne LABARY - - Michel BRAVARD - Stéphanie ALLEGRE 

CARTIER -  Guy GORBINET  

Absents excusés : Eric DUBOURGNOUX– Isabelle ROMEUF – Georges MORISON – Laurent BACHELERIE 

Techniciens : Olivier GALLO SELVA - Béatrice RIVOLLIER  

…………………………………………… 

 

Réunion du personnel : mardi 9 janvier 2018 à 18h00 au cinéma d’Ambert. 
Envoyer la présentation aux vices présidents avant la réunion, et aux agents après la réunion. 

 

SOCIAL – Simon RODIER 

- Harmonisation des services prévue mais difficile à mettre en place 

- EHPAD d’Olliergues demande beaucoup de temps de travail 

- Portage de repas : extension du service ; prochains contrats agents polyvalents (portage 

de repas + aire d’accueil des gens du voyages) ; besoin futur en matériel ; mise en place 

de critères d’attribution envisagée, avec des tarifs différents suivant ces critères (âge, 

dépendance, etc.) 

 

M. le Président rappelle donc le travail à faire sur 2018 sur : 

- portage de repas 

- aire d’accueil des gens du voyage > programme pluriannuel 

- CIAS / pôle social : pour qu’il y ait plus de cohérences 

- Secours d’urgence (prise en charge de facture pour éviter le surendettement : EDF, 

cantine etc.) : élargissement du bénéfice sur le territoire. 

 

ECONOMIE – Daniel FORESTIER 
- En 2017, recensement des zones artisanales, des multiples ruraux… 

- Multiples ruraux : traité au cas par cas, harmonisation des tarifs ; Bertignat : repreneur en 

vue ; Saillant : travail avec le maire de Saillant ; La Forie ; Ste Catherine du Fraisse ; le 

Brugeron. Beaucoup de discussions avec les maires des communes concernées. 

- Zones d’activités : gîte de Dore l’Eglise prêt au printemps ; ZA des Barthes : acquisition 

foncière ; station de Marat : travail avec les services du Département en cours. 

- A étudier la participation de la Com Com pour les commerces, l’artisanat > dans le cadre 

de l’aide régionale à passer au conseil du 8 février 

 

 

 

 

 



SANTE – Mireille FONLUPT 
- EHPAD : occupe une grande partie du pôle ; Mme AUBERT a commencé sa mission ; 

grande difficulté au niveau du personnel : la directrice est en arrêt maladie depuis 2 mois 

et sa remplaçante termine bientôt ; recherche de personnel en permanence. 

- Bien vieillir : projet de résidence pour personnes âgées à étudier en 2018 sur Cunlhat, sur 

Ambert et sur Viverols. 

- Santé : inquiétude sur le territoire : plus de médecin sur St Germain ; suite à une réunion, 

les médecins ambertois souhaitent mettre en place une maison de santé ou une maison 

médicale, des cabinets partagés, Arlanc a commencé à y travailler, sans sollicitation 

actuellement de la Com Com. 

- Mobilité : les bus des montagnes sont conservés ; voir s’il y a possibilité d’ouvrir des 

lignes de bus scolaires aux particuliers ; réflexion sur l’utilisation des 2 minibus de la 

Maison de l’Enfance située à Eglisolles. 

 

URBANISME – François DAUPHIN 
- PLUI Cunlhat : délibération à passer au prochain conseil 

- PLUI Ambert : recherche d’un bureau d’étude ; Elodie Chantegrel prépare le cahier des 

charges. 

 

CULTURE – Chantal FACY 
- Lecture publique : étendue au territoire ; informatisation des fonds : un logiciel commun 

en 2020 ; seul Olliergues ne veut pas intégrer le réseau ; souhait de faire la gratuité dans 

les bibliothèques. Pour qu'il y ait équité sur le territoire ALF, l’extension du réseau sur la 

vallée de l’Ance est nécessaire avec au minimum un temps plein à la médiathèque de 

Mélanie Calmard. 

- Culture : continuation du festival de Montpeloux, plusieurs demandes de tournage de 

clip : ouvrir le site plus largement ; Mystère et bulles de mômes : élargissement sur le 

territoire ; écriture d’un contrat local culturel et artistique. 

- Patrimoine : voir si possibilité de mettre les musées en réseau ; faire un répertoire des 

sites patrimoniaux. 

- SIAMU : intégration à ALF au 01/07/2018. 

 

TERRITORIALITE – Jean Luc COUPAT 

- Représentation territoriale via les MSAP ; harmonisation des tarifs effectuée ainsi que le 

même accueil sur tous les sites ; contact avec Florence MARTIN (centre de circonscription 

sociale) qui est intéressée. 

- TEPCV : réponse imminente du ministère sur les questions qui sont remontées. 

 

M. le Président informe que l’Etat demande des informations sur les MSAP avant le 15/01 ; la 

com com s’est trop focalisée sur le bâtimentaire et doit maintenant étudier le standard 

des MSAP. 

 

TOURISME – Michel BRAVARD 
- EPIC : en cours 

- APN : Le Brugeron et le Béal sont sous utilisés, à étudier ; Prabouré a eu un beau début de 

saison avec le nouveau téléski très apprécié. 

 

M. le président propose d’inviter M. PINARD au prochain conseil. 



 

HABITAT – Suzanne LABARY 
- La convention de gestion a été présenté à tous les maires, en attente des retours 

- PIG : envoi d’une lettre au Préfet ; l’ADIL peut épauler la Com com pour la recherche d’un 

bureau d’étude. 

 

M. le Président souhaite que le recrutement du conducteur de travaux soit effectif pour mars 

prochain 

 

ENFANCE JEUNESSE – Stéphanie ALLEGRE CARTIER 
- TAP : en attente des retours des communes pour la rentrée septembre 2018 

- Accueil de loisirs : la commune d’Ambert prend en charge l’accueil jusqu’en juillet 2018, 

un transfert sera envisageable en septembre 2018. 

- Apprentissage : le manque de logement pour les apprentis sur le territoire pose un 

problème, travail en cours avec la Région et le lycée ; faire un inventaire des besoins. 

 

M. le Président estime que le transfert de l’accueil de loisirs d’Ambert soit précédé d’une 

définition des besoins et types de services que l’on souhaite offrir. 

 

Guy GORBINET 
- Sports et loisirs : restitution des bâtiments aux communes, travail avec la CLETC 

- Vie associative : des dossiers sont préparés pour les différentes associations 

- Projet de territoire : en cours ; discussion avec le Bief au niveau culturel. 

 

DIVERS 

Les vices présidents souhaiteraient avoir connaissance du journal interne avant sa 

diffusion. 


